

# 八中だより

11月号

川口市立八幡木中学校

令和元年11月1日発行

<学校教育目標>	○自ら学ぶ生徒	○心豊かな生徒	○たくましい生徒
<目指す学校像>	○学びの学校	○落ち着いた学校	○信頼される学校

## ワンチーム・ワンハート

校長 寺田 和成

すっかりと秋も深まり、学校は1年の折り返し点を迎えています。先月初旬に終了した市民体育祭（新人戦）では、それぞれの運動部が2年生中心の新体制になって初めての公式戦に臨みました。自分たちの代ということで責任感も一層増し、緊張感が漂う中でしたが、最後まであきらめずに粘り強くプレーする姿をたくさん見せてくれ、とても嬉しく感じました。男子バスケットボール部 [優勝]、バドミントン部 [女子団体優勝・女子ダブルス準優勝・女子シングルス準優勝]、卓球部 [女子ダブルス優勝]、陸上部 [男子砲丸投げ準優勝]（以上、県大会出場）、ソフトボール部 [3位]、本当におめでとうございます！どの部活動もさらに高い目標を掲げ、来春へ向けて厳しい寒さの中でしっかりと練習を積み重ね、チームとして、個として大きく成長することを願っています。これからの更なる活躍を期待します。

このような運動部の活動とは別に、本校の駅伝部もまた地道に練習を重ねてきました。先日の10月24日、川口オートレース場にて川口市中学校駅伝競走大会が開催され、駅伝部のメンバーは学校の代表として、仲間の思いの詰まった襷（たすき）を懸命につなぎながら、男子チーム、女子チームともに精一杯の走りを見せてくれました。残念ながら入賞には届きませんでしたが、メンバー全員のこれまでの努力に敬意を表したいと思います。本当にお疲れ様でした。

スポーツといえば、ラグビーのワールドカップが9月から始まり、4年に1度、しかも初のアジア開催、それも日本での開催ということで連日盛り上がっています。日本代表も大躍進を見せ、目標であったベスト8を見事に達成し、日本中に勇気と感動を届けてくれました。ラグビーはタックルやスクラムなど、激しく身体をぶつけ合うスポーツです。だからこそ、その精神性を大切にしてきました。ラグビーには、行動規範や行動指針などの基本原則を示した「ラグビー憲章」というものがあり、その中でラグビーの精神を表す5つの言葉が伝えられています。それが、「品位」「情熱」「結束」「規律」「尊重」の5つです。これらの言葉は、教育の目的である“人格の完成”をめざす上でもとても価値のあるものであり、ぜひ子供たちに身につけさせたい“心の姿勢”であると感じます。“自らを律し、すべての人に敬意をもって接する”という崇高な理念を、フィールドの内外で実践しようとする姿勢こそ、ラグビーが単なるスポーツにとどまらず、その精神性が語られる所以（ゆえん）なのだと思います。

まさにそれを体現するようなエピソードがありました。台風19号の影響で、岩手県で予定されていたカナダ対ナミビアの試合が中止となってしまったとき、カナダ代表の選手たちは、台風で被災した釜石市の市街地で、土砂を片付ける清掃ボランティアに参加しました。ナミビア代表の選手たちは、宮古市の駅前広場や市民交流センターを訪れ、ファン交流会を実施しました。それは、市民の応援やもてなしに対する感謝を示したい、被害を受けた市民を元気づけたい、という思いからだったそうです。日本代表だけではなく、それぞれ他国の代表も、さらにはラグビー界全体を通じて「ワンチーム・ワンハート」を実現していることに、深く感動しました。

埼玉県では、毎年11月を「いじめ撲滅強調月間」と定めています。本校でも「教育相談週間」を設け、全学年でアンケートや生徒との面談を実施し、いじめの未然防止、早期発見・早期解消、悩み事や心配事への支援等に努めていきます。八幡木中も「ワンチーム・ワンハート」の精神で教職員が一丸となり、いじめ根絶はもちろんのこと、日々の様々な教育活動に全力で取り組んでまいりますので、今後ともどうぞよろしく願いいたします。

# 八中生の活躍

## 川口市市民体育祭(新人戦)

◎陸上競技 男子砲丸投げ 高田憲志 準優勝(県大会出場)  
◎男子バスケットボール部 優勝(県大会出場)

◎バドミントン部女子  
団体戦 優勝(県大会出場)  
個人戦シングルス 高崎 初菜 準優勝(県大会出場)  
ダブルス 武藤咲羽・高崎初菜 準優勝(県大会出場)

◎卓球部女子  
個人戦ダブルス 中島彩花・宮下結衣 優勝(県大会出場)

◎ソフトボール部 第3位

◎川口市小中学校読書感想文コンクール  
山田 香菜子 黒田 舞悦 入選

◎ソフトテニス部男子 下級生大会  
吉岡 遥・津端 佑和 優勝

## 不審者に注意!

最近、川口市内に不審者が多く出没しています。日の傾いた下校時だけでなく、登校時にも現れることもあります。警察と連携し、周辺のパトロールを強化しているところです。

学校では生徒に対し「なるべく集団で登下校する」「身の安全を図る(逃げる・大声を出す・子ども110番の家等に逃げ込む等)」「安全が確保できたらすぐに警察や学校に通報する」等の指導をしているところです。

## 社会体験活動にご理解を

11月20日～22日、本校2年生が地域の企業・商店や保育所等で社会体験活動(夢わーく)を行います。慣れない仕事に戸惑う面もあるかと思いますが、生徒にとってはとても貴重な体験になりますので、ぜひご理解をいただきたいと思います。

## 教育講演会(リリア)

1月7日(火)午後2時20分よりリリアで川口市教育研究会主催の教育講演会が行われます。演題は「ケーナが奏でる世界の名曲」でアトラクションではNHK交響楽団による金管二重奏も行われます。保護者で参加希望の方は、整理券を配布しますので、担任を通じて学校までお申し込みください。

## 11月の主な予定

1	金	振替休業日(10月27日分)
3	日	文化の日
5	火	1年福祉体験活動
6	水	委員会 南部地区音楽会(3の5)
7	木	1・2年教育相談週間 3年三者面談 5時間授業 わんわん講演会
8	金	保育体験(3の1・2)
11	月	保育体験(3の5・6)
12	火	1・2年教育相談週間 3年三者面談 5時間授業 1年いのちの授業 保育体験(3の3・4)
13	水	長距離走大会(給食なし) 1・2年教育相談週間 3年三者面談
14	木	県民の日
15	金	1・2年教育相談週間 3年三者面談 5時間授業
19	火	1・2年教育相談週間 3年三者面談 5時間授業
20	水	部活動一斉休養日 2年夢わーく(～22日)
21	木	月曜授業5時間 テスト前部活動中止(～28日) 1年教育相談週間 3年三者面談
22	金	1年教育相談週間 3年三者面談 5時間授業 PTAソフトバレー合同練習
23	土	勤労感謝の日
25	月	あいさつ運動(～28日)
28	木	期末テスト(～29日)
29	金	生徒総会
30	土	鳩ヶ谷ブロックスポーツ 交流会

## 12月の主な予定

			14	土	3年学力アップ教室①
3	火	5時間授業	17	火	45分授業(6時間)
		2年教育相談週間	18	水	部活動一斉休養日
4	水	5時間授業	19	木	4時間授業
		2年教育相談週間	20	金	4時間授業
		3年実力テスト 	21	土	3年学力アップ教室② 
		PTA理事会			給食終了日
		学校保健委員会	23	月	PTAクリーン大作戦
10	火	45分授業(6時間)			大掃除
11	水	委員会	24	火	終業式
12	木	45分授業(6時間)	25	水	3年学力アップ教室③
13	金	学期末保護者会(1・2年)	26	木	3年学力アップ教室④
		薬物乱用防止教室	27	金	3年学力アップ教室⑤